
LES ETUDIANTS DU BTS NDRC PARC CHABRIERES AU THEATRE

Bernadette Buisson, Quentin Delobel, Manssoura Jeguirim – CC BY NC SA – 30 janvier 2025

Les étudiants de BTS NDRC 2^{ème} année ont eu l'immense plaisir de se rendre au théâtre du Point du Jour, à l'initiative de M. Delobel, leur professeur de CGE.

Cette sortie pédagogique s'est déroulée en deux temps : une rencontre avec l'équipe du théâtre du Point du Jour, puis les étudiants ont assisté à la rencontre théâtrale entre Laëtitia Guédon et Claire Chazal, dans le cadre de "Grand ReporTERRE#10".



Ce théâtre, situé à Lyon 5, aborde des thématiques de la société actuelle à travers sa programmation.

I- RENCONTRE AVEC L'EQUIPE DU THEATRE

Cette rencontre a permis à nos étudiants de découvrir les coulisses de l'organisation théâtrale, de la production à la relation client, en passant par la communication et les partenariats.

A tour de rôle :

- Laura BORDAGE Directrice de production,
- Virginie DO PRANTO Responsable des relations publiques,
- Anne-Isabelle GONZALEZ Administratrice,
- Camille ICHOU Chargée de communication,

ont présenté en quoi consistait leur métier et quelles formations elles avaient suivi.

Les étudiants ont pris conscience que dans un théâtre, il faut savoir : convaincre ; défendre un projet pour qu'il voit le jour ; gérer un financement ; communiquer sur le spectacle via les réseaux sociaux comme Instagram, Facebook ; gérer les ressources humaines ...

La saison culturelle au théâtre du Point du Jour, c'est environ 19 spectacles ; 70 représentations avec 100 spectateurs en moyenne chaque soir et des spectacles dits « nomades » car joués hors des murs du Théâtre.



Chacune de ces personnes a présenté son parcours et a décrit les multiples missions qu'elles ont en charge.

II. RENCONTRE THEATRALE « A LA TABLE DU TOUT-MONDE »

A la suite de cet échange qui fut riche, les étudiants ont assisté à la mise en scène d'une pièce théâtrale autour de la table, thématique abordée dans le cadre de l'enseignement de Culture Générale et Expression.

La particularité de ce spectacle est le double regard : celui du journaliste qui s'intéresse aux faits et celui de l'artiste qui propose sa vision à travers les sens. Ce soir-là la thématique était « **Le Métissage** ».

Ce duo de femmes se faisaient à tour de rôle les voix d'auteurs, d'écrivains ou de penseurs comme Maryse Condé, Romain Gary, Edouard Glissant.

La soirée se termina par la dégustation du « chocolat-pain au beurre » généreusement offert par les deux comédiennes et les membres du Théâtre du Point du Jour aux spectateurs en quittant la salle de spectacle.



Mme Buisson, M. Delobel et Mme Jeguirim, enseignants en BTS NDRC, ainsi que leurs étudiants, adressent leurs sincères remerciements à l'équipe du Théâtre du Point du Jour pour leur disponibilité, leur accueil chaleureux et la richesse de leurs échanges.